

Nach über einem Jahr Planung und Umbau konnte der Jugendtreff Fresh Up in Lotzwil mit einem Apéro eröffnet werden. Ebenfalls fand im Juli während zwei Wochen ein Sommerprogramm mit verschiedenen Angeboten niederschwellig zur Verfügung.

Im April 2022 begann das Jugendteam Lotzwil mit dem Projekt «Umbau». Dabei trugen sie Ideen zusammen, planten und budgetierten die Umgestaltung. Um das Budget zu erreichen, organisierten sie einen Sponsorenlauf und holten damit Sponsoringbeiträge von über 1'500 CHF ein. Nach langer Planungsphase / Organisation konnte das Jugendteam die Umgestaltung in Angriff nehmen. Sie strichen Wände, bauten Sitz- und Chillgelegenheiten (um), kauften Mobiliar ein und bauten alles zusammen. Nach zwei Wochen geschlossener Trefftüren in der finalen Umbauphase wurde der Jugendtreff Anfang Mai unter anderem mit Buffet, Hot Dogs und selbstgemachten Mocktails eröffnet und das vergangene Jahr der intensiven Arbeit wertgeschätzt. Während der Sommermonate ist der Jugendtreff Fresh Up am Freitag von 18:00 – 22:00 Uhr geöffnet. Am Mittwochnachmittag wird witterungsbedingt entschieden, ob der Treff geöffnet wird; dies ist jeweils auf den Kanälen auf den Sozialen Medien zu entnehmen. In den Ferien bleibt der klassische Treffbetrieb geschlossen.

Mit solchen partizipativen Projekten können die Mitarbeitenden die Jugendlichen in ihren vielfältigen Entwicklungsaufgaben begleiten und fördern. Dabei konnten sie sich zusätzlich mit diversen Schlüsselkompetenzen wie beispielsweise der Kommunikations- und Kooperationsfähigkeit im Laufe des Projekts auseinandersetzen. In den Sommerferien fanden im Sommerprogramm unterschiedliche Angebote statt. Die Jugendlichen hatten die Möglichkeit, auch in ihren Ferien eine aktive, niederschwellige und freiwillige Freizeitgestaltung wahrnehmen zu können. Mit dem Sommerprogramm ging die Arbeit von Mirjam Kühni in den Gemeinden Lotzwil und Rüschelen zu Ende. Auf Grund der Übernahme der Teamleitung Jugendanimation wird sie die operative Arbeit in den beiden Gemeinden per Ende Juli abgeben; Vilan Brenzikofer wird die Teamleitung übernehmen. Mirjam Kühni schaut auf viele tolle Erinnerungen zurück und

dankt den Jugendlichen, Wegbegleiter*Innen und Wegbereiter*Innen für die wohlwollende Zusammenarbeit.

Mehr Informationen bezüglich den personellen Veränderungen oder dem Sommerprogramm finden sie auf unserer Webseite www.tokjo.ch.

Kontakt für Rückfragen: Mirjam Kühni
062 923 43 03 oder mirjam.kuehni@tokjo.ch



**Sportschützen
Lotzwil-Langenthal**

www.sportschuetzen-lotzwil.ch

ERFOLGREICHE LOTZWILER SCHÜTZEN G50M

Die Entscheidung um den Sieg am Gruppenmeisterschaftsfinal des Obaraargauer Schiesssportverbandes Gewehr 50 m fiel mit dem letzten Schuss, zu Gunsten von Lotzwil-Langenthal. Dabei bewies unsere jüngere Generation, mit den Liegend-Schützen Iseli Iliana, Jäggi Alexander, Iseli Dejan, sowie den Kniend-Schützen Fuhrer Reto und Schläfli Christoph, viel Nervenstärke und nutzte den Heimvorteil für Topresultate. Mit dem allerletzten Wettkampfschuss sicherte sich Lotzwil-Langenthal den Sieg!

Herzliche Gratulation



Von links: 2. Rang Aefligen, 1. Rang Lotzwil, 3. Rang Burgdorf

Bericht:
Walter Ryser Präsident